



**VILLE DE GRACEFIELD**  
*Au  de la Gatineau*

## AVIS PUBLIC

Nous désirons vous informer qu'à la suite des directives de la santé publique, les bureaux de la Ville de Gracefield sont maintenant ouverts au public avec certaines restrictions :

- Une seule personne est permise à la réception. Deux personnes de la même bulle familiale sont autorisées également.
- Concernant le département de l'urbanisme, les finances et la direction générale vous devez prendre rendez-vous pour obtenir une rencontre.

Considérant la Pandémie Covid-19, les mesures sanitaires en vigueur actuellement demeurent.

Donné à Gracefield, ce 25 février 2022.

Julie Thérien  
Directrice générale adjointe  
et greffière adjointe